

Kevin Ruano, Mi niña Bonita de Chino y Nacho, cuarto concierto academia 10

Escrito por Redaccion

Domingo, 16 de Septiembre de 2012 19:00 - Actualizado Lunes, 17 de Septiembre de 2012 05:28



Coreando el nombre de Kevin, Kevin, Kevin, el público bailó y coreó la canción interpretada por el guatemalteco que nuevamente demostró su talento vocal y también como un gran bailarín, el propio Julio Preciado dijo "Creo que es muy difícil cantar y bailar arriba de un escenario, creo que lo disfrutaste, se noto".

De igual forma, fue la crítica de Marta Sánchez quien agregó que lo había hecho súper bien. Cruz Martínez opinó que cada vez, cada programa lo hace mejor, al momento del turno de Mirian la invitada especial Fernando del Solar, presentador de la Academia 10 años hizo público que Kevin ya era padre a los 20 años, al conocerse los puntos de la ex académica, situó al Ruano con 31 puntos.

Un punto que resaltó en las críticas de Kevin fue las bromas que le hicieron por utilizar zapatos de tacon –un reto que hizo Kevin durante la semana en las clases de teatro que llevan los estudiantes de la Academia 10 años.

{youtube}mPh8DEoj9iE{/youtube}